

Octubre de 2018

● **Medio:** Revista pág. 92

● **Sección:** Mesa revuelta

● **Espacio:** 18,00 cm²

● **Audiencia:** 25.000

● **Tirada:** 24.463

● **Valor publicitario:** 104'81 €

Premios Alimentos de España 2017

alimentos de España

El Ministerio de Agricultura y Pesca (MAPA), reconoce la excelencia de los productos alimentarios españoles y la labor desarrollada por profesionales y entidades que contribuyen a la producción, transformación, utilización, comercialización y difusión de los mismos con la concesión de estos galardones anuales a fin de divulgar la calidad de nuestros alimentos y el trabajo desarrollado en este sector.

Industria Alimentaria

Nestlé España. Barcelona. Por su programa "Solís Responsable" en la producción de salsa de tomate que se ha traducido en una notable mejora del impacto ecológico.

Accésit A la Iniciativa Emprendedora, en la modalidad Industria Alimentaria

Destilerías Siderit. Arce (Cantabria). Su elevada dedicación a la I+D+i tanto en sus materias primas como en sus procesos de fabricación.

Producción Ecológica

Castillo de Canena Olive Juice. Canena (Jaén). En su apuesta por la sostenibilidad, la conservación de la biodiversidad y la recuperación del medio ambiente.

Internacionalización Alimentaria

Cárnicas Tabladillo. Tabladillo (Segovia). Por la introducción de técnicas innovadoras en la comercialización del cochinitillo asado al estilo segoviano.

Producción de la Pesca y de la Acuicultura

Puerto de Celeiro. Viveiro (Lugo). Nuevo enfoque a la gestión de la producción y comercialización de la merluza de pincho a través de la sostenibilidad.

Restauración

Los Galayitos (restaurante Los Galayos). Madrid. Establecimiento centenario que destaca por su gastronomía tradicional y la promoción del patrimonio culinario y cultural.

Comunicación, ex aequo

Federación Madrileña de Detallistas de la Carne (FEDECARNE). Revista La Carne, elemento de referencia en información sobre el comercio y el consumo de carnes.

Rebeca Crespo Cepeda, directora del programa Con nombre propio (Radio 5), dando a conocer las DDOO e IGP mediante información de carácter divulgativo siendo una ventana para descubrir la gran riqueza alimentaria española.

Premio Extraordinario

Francisco López Canís, presidente y fundador del Grupo Gourmets por su labor en el fomento, la divulgación y el conocimiento de la calidad de los Alimentos de España y su contribución a la mejora de la comercialización de los alimentos delicatessen para el desarrollo de nuestro sector agroalimentario, en términos de excelencia en calidad y competitividad.